

Nutzung von Handys und Smartwatches an unserer Schule!

Liebe Eltern,

an unserer Schule nutzen wir digitale Medien im Unterricht. Unsere Schülerinnen und Schüler lernen selbstständig in Medien zu recherchieren. Eigene Arbeitsergebnisse werden mit Medien präsentiert. Dafür werden sie von uns Lehrkräften angeleitet und unterstützt.

Für einen reflektierten Umgang ist von Bedeutung, dass die Schülerinnen und Schüler Vorzüge und Gefahren von Medien kennen und zu einem bewussten Einsatz von Medien gelangen.

Wichtig ist für die Nutzung der digitalen Medien in der Schule der direkte Bezug zum Unterricht.

Handys/Smartphones und Smartwatches werden nicht zu Unterrichtszwecken verwendet. Diese sind auf dem Schulgelände auszuschalten und müssen im Schulranzen aufbewahrt werden.

Kinder mit Smartwatches müssen der Schule ein Zertifikat in deutscher Sprache vorlegen, welches belegt, dass die Uhr nicht über eine Abhörfunktion verfügt.

Für den Verlust der Geräte übernehmen die Schule und die Mittagsbetreuungen keine Verantwortung.

Gez. Kerstin Stiller